
Discurso da “Despedida”, e da tomada de posse do João 

 

Exo. Presidente da Câmara Municipal de Vendas Novas, Valentino Salgado da Cunha 

Exa. Diretora do nosso Agrupamento de Escolas  

Caros colegas e amigos, 

 

Hoje, falo-vos a vós com um misto de sentimentos. Depois de dois anos intensos e gratificantes, 

chega o momento de fazer a minha despedida, do cargo de presidente da nossa Associação de 

Estudantes. Ao olhar para trás, vejo uma jornada repleta de desafios, aprendizagens e conquistas 

que levaremos para toda a vida. 

 

A criação desta associação foi, sem dúvida, a tarefa mais difícil que enfrentamos. Reunir um 

grupo de estudantes, definir os nossos objetivos e estabelecer uma estrutura que realmente 

funcionasse, exigiu muito esforço e dedicação. Tivemos que superar a falta de interesse inicial, 
convencer os nossos colegas da importância de se envolverem e, mais do que tudo, construir 

uma cultura de associativismo que até então era inexistente na nossa escola. 

 

Temos a oportunidade de refletir sobre o percurso que percorremos juntos nos últimos dois 

anos. Quando assumimos a liderança desta associação de estudantes, tínhamos um objetivo 

claro: impulsionar o espírito de associativismo e a participação ativa de todos os alunos nas 

diferentes atividades escolares. 

 

Não fizemos tudo o que gostávamos de ter feito, mas cada pequena vitória foi significativa. 

Trabalhámos arduamente para levantar o pensamento crítico dos alunos e criar um ambiente 

onde cada aluno se sentisse parte de algo maior, onde cada voz pudesse ser ouvida.  

 

Saio desta posição com a certeza de que fizemos a diferença. Sei que a associação está em boas 

mãos e que o caminho que pavimentamos servirá de base para muitas conquistas futuras. Vocês 

são a prova viva de que, juntos, somos mais fortes e capazes de realizar grandes feitos. 

 

Quero agradecer profundamente a cada um de vós. Aos membros da direção, que dedicaram o 

seu tempo e a sua energia para que algumas das nossas ideias se tornassem realidade. Aos 

professores e funcionários que nos apoiaram e incentivaram. Aos meus colegas de associação de 

estudantes que trabalharam ao meu lado em prol de um bem maior. E, especialmente, a todos os 

alunos que acreditaram na nossa visão e que se juntaram a nós nesta jornada. 

 



Deixo aqui meu agradecimento sincero e minha confiança no futuro brilhante que vos espera. 

Continuem a acreditar no poder do associativismo e nunca subestimem o dano que podem 

causar. 

 

 

Muito Obrigado 

 

 


